

Frau Bourauel bittet darum, dass der Punkt "Ersetzung aller Begrüßungstafeln durch ein neues Infosystem" - nicht wie vorgeschlagen - aus der Beschlussüberwachungsliste gestrichen wird. Hierzu ergänzt Herr Sterzenbach, dass das hierzu in der Liste genannte Beschlussdatum richtig 28.09.2011 lauten muss .

Herr Lorenz wünscht das Gleiche zum Punkt „Einführung/Ausgabe von Parkgutscheinen“. Herr Sterzenbach erklärt, dass der Punkt „ Vertrag mit Fa. Schnelle“ gestrichen werden könne, da der Beschluss bereits durchgeführt wurde.